
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0830/2024 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Ebersheim betreffend 
Fahrbahnmarkierungen (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Mit welchem Zeitplan und in welchen Bereichen plant die Verwaltung, diese Markierungen 
zu erneuern? 
 
Die Verwaltung erneuert die Markierung nach Bedarf.  
Es gibt in diesem Zusammenhang keinen konkreten Zeitplan, da die Abnutzungen abhängig 
von den Überfahrungen der Markierung sind. Diese sind in Hauptstraßen höher als in Neben-
straßen, so dass man grundsätzlich sagen kann, dass in Hauptstraßen die Markierung öfter 
erneuert wird. 
 
2. Werden Fußgängerüberwege wie an der Kreuzung Nider-Olmer Straße und Zornheimer Stra-
ße prioritär bearbeitet? 
 
Für Fußgängerüberwege gelten dieselben Richtlinien wie für andere Straßenmarkierungen. Bei 
Feststellung eines Bedarfs wird die Beauftragung einer Fachfirma veranlasst. Derzeit werden 
Fräs- und Asphaltarbeiten in der Dresdener Straße durchgeführt, wobei auch die Erneuerung 
der Markierungen vorgesehen ist. Sollte sich herausstellen, dass in unmittelbarer Nähe weite-
re Markierungsarbeiten erforderlich sind, werden diese ebenfalls durchgeführt. 
 
Die Straßenverkehrsbehörde hat  kürzlich von der Ortsverwaltung die Rückmeldung erhalten, 
dass im Bereich Nieder-Olmer-Straße/Zornheimer Straße und Neugasse/In den Teilern Markie-
rungsarbeiten benötigt werden. Diese Arbeiten wurden bereits in Auftrag gegeben. 
 
Mainz, 30.04.2024 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 
 
 
 
 


